VOM START BIS INS ORCHESTER

Do, 20. Juni 2024, 19.00 Uhr im Kronenmattsaal, Binningen Leitung: José M. Blanco & **Christian Reichert**

VOM START BIS INS ORCHESTER

Grossformationen der Musikschule Binningen-Bottmingen präsentieren sich zum Schuljahresabschluss am Do, 20. Juni 2024, 19.00 Uhr im Kronenmattsaal, Binningen

Orchester 442

Das Orchester 442 der Musikschule Binningen-Bottmingen ist ein symphonisches Orchester mit Streichern, Bläsern, Schlagzeug und Klavier für junge MusikerInnen von 12 bis 20 Jahren. Das Orchester wird seit 2010 von Christian Reichert geleitet und hat schon viele Konzerte gegeben und an interessanten nationalen und internationalen Projekten teilgenommen.

Bläser-Bands

Die Bläser-Bands «Frühstarter», «Durchstarter» und «Ueberflieger» stehen allen SchülerInnen der Musikschule Binningen-Bottmingen offen, die ein Blas- oder Schlaginstrument spielen. Die Kinder werden in wöchentlichen Proben, unter der Leitung von José Martin Blanco, sorgfältig in das mehrstimmige Spielen eingeführt und lernen, aufeinander zu hören. Ein regelmässiger Probenbesuch und die Teilnahme an den Konzerten sind die beste Vorbereitung für einen erfolgreichen Einstieg ins Orchester.

Konzertprogramm (Dauer ca. 75 Minuten)

Teil Frühstarter Programm nach Ansage
 Teil Durchstarter Programm nach Ansage
 Teil Orchester 442 Programm nach Ansage

